

12 de julio de 2021

- Martí Batres Guadarrama se incorporará el 15 de julio como secretario de Gobierno de la Ciudad de México, anunció este lunes Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno capitalino.
- En junio se crearon 65,936 nuevos puestos de trabajo en el mercado formal, todos ellos de carácter permanente, hilando seis datos consecutivos de avance y el mejor comportamiento para el mismo mes desde el 2017, informó este lunes el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).
- La Secretaría de Salud reportó que la cifra de muertes por Covid-19 en México se incrementó a 235,058, luego de que este lunes se notificaron 89 nuevos fallecimientos. La dependencia detalló que se registraron 3,074 nuevos contagios, por lo que el número de casos confirmados de la enfermedad provocada por el coronavirus aumentó a 2 millones 593,574.
- El Fondo de Vivienda del Issste busca impulsar el financiamiento que otorga con apoyo de la banca comercial y ahora ha unido a Scotiabank a su esquema Fovissste para Todos, que es el crédito cofinanciado del organismo y por el cual una persona puede obtener un préstamo de más de 4.8 millones de pesos.
- México debe comprometerse a impulsar la implementación y adopción de documentación digital en el comercio internacional y el financiamiento durante los siguientes 18 meses, derivado de que cerca del 90% de las exportaciones mexicanas y 65% de las importaciones realiza intercambios comerciales con países del grupo de los siete (G7), recomendó la Cámara de Comercio Internacional (ICC).
- Los precios del petróleo cayeron cerca de un 1% el lunes por el temor a que la propagación de una variante Covid-19 frene la recuperación económica mundial, que ha llevado la demanda por combustible a niveles cercanos a los anteriores a la pandemia.
- Tras la emergencia sanitaria por la pandemia de Covid-19, que obligó a suspender clases presenciales en el Sistema Educativo Nacional entre 2020 y 2021, la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación debe realizar una evaluación diagnóstica para determinar los impactos negativos en el aprendizaje de los alumnos y las medidas a adoptar para revertirlos, propuso el grupo parlamentario del PAN en el Senado de la República.
- La farmacéutica Johnson & Johnson detalló que se ha puesto en contacto con la Administración de Medicamentos y Alimentos de Estados Unidos (FDA) y otros reguladores por los casos excepcionales de desórdenes neurológicos, el síndrome de Guillain-Barré, que se han detectado tras la vacunación con la vacuna Covid-19 Janssen.